
Das Thema Produktorientierte Ziele und Kennzahlen wird in der kommenden Legislaturperiode 
in der Arbeitsgruppe Stadtfinanzen erarbeitet. 


